

Fußball	
Abteilungsleitung: Marco Harms / Mario Hansen Mobil: (0173) – 28 57 730 ./.(0176) – 45 80 47 23 Email: fb@sereetzer-sv.de	
Jugendfußball: André Frese / Johannes Ramm Mobil: (0170) – 62 21 043 / (0173) – 79 95 245 Email: jfb@sereetzer-sv.de	

Auf der Abteilungsversammlung im Januar wurde eine Abteilungsordnung auf den Weg gebracht, die zukünftig Kompetenzen und klare Strukturen regeln soll.

Des Weiteren besteht die Abteilungs-Leitung jetzt aus einem 6-köpfigen Gremium, bestehend aus Vertretern der Jugendabteilung, des Seniorenbereiches und des Pass (Philipp Drenckhahn)- und Schiedsrichterwesens (Oliver Riebold).

Alle organisatorischen Bereiche sind jetzt vernetzt und können frühzeitig in Planungen mit einbezogen werden. Ein sportliches Konzept, welches als Leitfaden für Trainer und Spieler dient, rundet die zukünftige Ausrichtung der Abteilung ab.

Erfreulich ist die aktuelle Entwicklung im Jugend- sowie im Seniorenbereich....

1. Herren:

Mit einer Transferoffensive begann die Saison 19/20 für unsere 1.Herren.

Das Ziel ist klar definiert – Aufstieg in die Landesliga. Aktuell belegt man den 2. Tabellenplatz in der Verbandsliga Süd.

2. Herren:

Nach dem Aufstieg in die A-Klasse belegt man dort den 4.Tabellenplatz und hat auch noch die Möglichkeit des Aufstiegs in die Kreisliga.

3.Herren :

Neu gemeldet in dieser Saison und immer mehr Spieler schließen sich dieser motivierten Truppe an. In der Kreisklasse C heißt es jetzt Punkte und Erfahrungen sammeln, neue Spieler zu integrieren und dann nächste Saison „ raus aus der Beton-Liga“....

Ü-40 :

Als Spielgemeinschaft mit dem NTSV Strand 08 kann man jetzt auf einen breiteren Kader setzen und belegt aktuell den 2.Tabellenplatz in der Kreisstaffel A.

Den 1. Erfolg kann man schon verbuchen – VR Bank Kreispokalsieger!!!

Damen:

Unsere Damen spielen im Rahmen der Spielgemeinschaft mit dem TSV Siems in der Kreisliga Süd-Ost, sowie als 7er Team in der Kreisklasse A.

Sereetzer Jugendfußball...

Erneut können wir auch diese Saison alle Altersklassen besetzen und jedem Jugendlichen die Möglichkeit bieten, in seinem Jahrgang Fußball zu spielen. 2 Mädchenteams runden unser Angebot ab, so dass wir anders als der Trend, weiter auf Wachstumskurs sind.

Unsere A- und B-Jugend haben sich mittlerweile im Leistungsbereich etabliert und können attraktiven, höherklassigen Fußball bieten.

Die bestehenden Spielgemeinschaften mit dem TSV Ratekau, bzw. dem TSV Siems sind aktuell nötig und werden bei Bedarf in der nächsten Saison fortgeführt.

Auf der Abteilungsversammlung wurde außerdem Johannes Ramm als weiterer Abteilungsleiter-Jugend gewählt.

Herzlichen Glückwunsch.

Ein GROSSER DANK an alle Trainer/Betreuer, Verantwortliche, Sponsoren und Unterstützer für die geleistete Arbeit.